

Fecha: 15-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: CORE Francisco Ruiz, proyecto recuperación del ramal es inviable

Pág. : 5

Cm2: 58,1

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

CORE Francisco Ruiz, proyecto recuperación del ramal es inviable

El Consejero regional por Cauquenes, Francisco José Ruiz Muñoz, señaló ante el pleno del Consejo Regional del Maule que el proyecto de recuperación del ramal ferroviario Cauquenes–Parral resulta inviable en su estado actual.

Durante la sesión realizada en Talca, el consejero advirtió la falta de estudios técnicos y financieros actualizados, el deterioro avanzado de la infraestructura y los altos costos que implicaría su reconstrucción y posterior operación. Si bien valoró el rescate del patrimonio ferroviario y la conectividad regional, recalcó que las decisiones deben basarse en planificación responsable y demanda comprobada.

Asimismo, señaló que el CORE debe priorizar iniciativas urgentes en infraestructura vial, servicios básicos y desarrollo social, evitando comprometer recursos públicos sin respaldo técnico sólido. Concluyó manifestando su disposición a analizar alternativas de conectividad sostenibles y realistas, siempre con información clara.